

Steak frites au menu de l'Auberge de Colombier



Par Natacha Rossel 30.01.2015

Emilia et Antonio Marques reprendront les rênes de l'Auberge communale de Colombier, en mai prochain.

Image: VANESSA CARDOSO

Entrecôte à l'ail ou au poivre concassé, frites croustillantes maison, filets de perche du Léman, fondue onctueuse: les mets traditionnels feront leur grand retour à l'Auberge des Trois Colombes, à Colombier.

Sept mois après la fermeture abrupte de l'établissement, la Commune d'Echichens a déniché de nouveaux tenanciers: Emilia et Antonio Marques, qui tiennent aujourd'hui le Restaurant Caravela, à Morges. Dès ce printemps, madame se glissera derrière les fourneaux tandis que monsieur servira les plats concoctés par sa moitié.

«C'est un très grand soulagement! s'exclame Daniel Meienberger, syndic. Nous sommes persuadés d'avoir trouvé des personnes qui correspondent parfaitement à l'esprit de l'auberge. Les Marques sont très chaleureux.» Il faut dire que la Municipalité a vécu une expérience pour le moins amère lorsque, en juin dernier, le candidat retenu pour reprendre les rênes du restaurant la plantait à la der, quelques jours avant de signer le contrat. Un chapitre désormais clos.

«Nous allons entreprendre quelques travaux de rafraîchissement dans le restaurant et dans les trois chambres que compte l'auberge», se réjouit le chef de l'Exécutif. Après leur brin de toilette, les Trois Colombes rouvriront leurs portes le 1er mai.

«C'est un rêve qui se réalise! lance de son côté Antonio Marques. Nous avons tenu le Café du Nord, à Sévery, et nous souhaitons retrouver l'ambiance d'une auberge.» Le couple proposera des plats mitonnés à l'aide de produits du coin. Quant à la viande, elle sera servie au poids, au gré de l'appétit des convives. Les Marques comptent d'ailleurs emmener les habitués du Caravela dans leur nouveau restaurant. «Ils nous ont suivis de Sévery à Morges, ils nous suivront à coup sûr à Colombier!» sourit le patron. (24 heures)

(Créé: 30.01.2015, 17h14)